
映画カフェアンケート 2016.10.31 「招かれざる客」  

   

Q1. この映画カフェをどこでお知りになりましたか？（複数回答可）  

・チラシ（10）  

・PBA だより（11）  

・PBA のホームページ（1）  

・知人・友人から（15）  

・Facebook で（1）  

・前回の参加で（12）  

・その他 6 （内 OCC ロビー１F 3、妻 1、PBA 教会訪問 1）  

   

Q2. 今日の「映画カフェ」はいかがでしたか？  

・とてもよかった（41）  

・よかった（8）  

・ふつう（0）  

・あまりよくなかった（0）  

・よくなかった（0）  

◯どのような点がなど  

・一番大切なことを認めるということの難しさ、誰の心のなかにもあるエゴとの戦い etc.  

・映画の選択と解説  

・映画が良かった。いろいろ考えさせられた。テーブルの分かち合いがよかった。映画の話は楽しいです。しか

も信仰者同士で。  

・一人ひとりのセリフがとても印象的でした。普段主張していることが自分の身近に降りかかると心が揺れ動い

て、本当に何が言いたいかわからなくなる姿が印象的でした。  

・映画の内容とその説明で、より深く考えることができました。  

・最初はお互いに差別を感じていましたが、最後には乗り越えたところが教えられました。  

・信頼と希望を持つことで困難を乗り越えられるところ。両親の愛、夫婦の愛が強く感じられた。  

・自分の中に差別（自分ではほとんどない、感じていない）が、あるのだなと思った。  

・人種差別の厳しさと自分にも差別意識があることに気づきました。  

・観念と本音の戦いをはっきりとさせてくれている。  

・小川先生の解説  

・シドニー・ポワチエが大好きです。「野のユリ」は 10 回見ました。日頃なかなか見ない映画などを見られる

のがよいです。  

・今、娘の結婚ができない（していない）状態で、ただ年数のみが過ぎてゆくつらさの中にいての、結婚のテー

マだったので、考えさせられた。  

・親は子どもに対してした苦労は、親として当然のこと。見返りを求めてはいけないと思った。お互いに愛を貫

いて結婚した二人は、素敵だと思った。  



・日本でも部落のことや育ちでいろいろと弊害があることおあるので、ましてやその頃アメリカの黒人白人問題

はいろいろあったんだろうな、と考えさせられました。お父さんの気持ちが伝わっていく最後のスピーチがよか

った（皆の気持ちが変わっていく姿がよく出ていた）。  

・50 年前頃に観たことがありました。サイド観ることができて感動しました。  

・昔の映画を大きな画面で観ることができた。人間の良心を感じさせる映画でした。  

・楽しみながら考えさせられ、それを分かち合える時間はとても有意義と思いました。  

・選ばれた映画も小川さんの解説もとても良かった。  

・映画そのもの、小川さんの解説、テーブル・ディスカッション、すべてがよかったです！  

・固定観念打破の難しさ、心の中の差別も曲者だと考えさせられました。  

・作品がタイムリーで、深く考えさせられた。上映の前と後ろに少しずつ小川さんのお話が聞けて、理解が深ま

った。  

・小川さんの具体的な説明がとても理解を深めるのに助かりました。  

・聖書的に映画を見るとすべてが変わって見えました。  

・人種差別は原罪である（おごり、高ぶり）ことを教えられました。生きていく勇気が必要。  

・差別問題、親子の愛情  

   

   

Q3. 次回も「映画カフェ」に参加したいと思いますか？  

・参加したい（48）  

・参加したくない（0）  

・わからない（2）  

◯理由や、他に希望のイベント  

・したいけど日程的に難しい。  

・とても毎回印象的で素晴らしい映画です。  

・渋谷での３部作もとてもよかったです。  

・映画と、あとの話し合いができてよかった。  

・鑑賞前後に小川さんのお話をきくことができて、映画を深く観ることができたので。  

・1/21 は厳しいですが、機会があったら出たい。  

   

   

Q4 PBA のことについて、お聞きします（複数回答可）  

・今回、初めて PBA の働きを知った ・はい（11） ・いいえ（32）  

・ラジオ番組「世の光」を聴いたことがある ・はい（21） ・いいえ（19）  

・テレビ番組「ライフ・ライン」に出たことがある ・はい（31） ・いいえ（13）  

・PBA パートナー（賛助会員）である ・はい（13） ・いいえ（29）  

◯PBA の番組について意見など。他に好きなキリスト教の番組があれば  

・尊いお働きのために、お祈りいたします。  

・「ライフ・ライン」すごくいい番組です。恵まれています。  



・「ライフ・ライン」の資料を送っていただければ嬉しいです。  

・お祈りで応援します。  

   

Q5. その他、ご意見ご感想など  

・すばらしかったです。涙、涙でした。よかったです。感謝でいっぱい。  

・何て楽しい交わりのときでしたでしょう。また機会があればぜひ参加したいです。  

・以前見た時と違って、説明が加わり、そこに聖書からの指摘があり、人間の罪の DNA に気付かされ感謝でし

た。  

・初めて参加させていただきましたが、聖書から読み解くとのことでⅠヨハネ 4:18 が引用されたことは素晴ら

しかった。  

・小川兄のお話がよかった。自身の心の汚れは十字架後できよめられることに感動。  

・とても楽しい場をありがとうございます。２回目の参加になります。前回に一緒にお話した方から、以前の回

の映画を教えてもらい、「最高の人生の見つけ方」の解説動画と PDF を見て「一人映画カフェ」をしました。

友人たちも誘って「自宅映画カフェ」もする予定です。分かち合いのきっかけ、また、伝道のきっかけをありが

とうございます。  

・５回位観ている。大好きな映画でお友達を誘って楽しみました。また、先生のお話、すばらしかったです。私

たちの内にも差別があること（アイヌとの）。本当に大切なことを親子で話し合うこと、羨ましい！ 涙。お母

さんの心、涙が止まりませんでした。（John のお母さんはもちろん）。また、楽しみにしています。好きな映

画「アラバマ物語」「Places in the Heart」「12 人の怒れる男」「With Honors」。また楽しみに来ます。

来年に続きますことを！  

・ブループになって日頃話さない、子どもの結婚について語り合えて貴重な体験でした。  

両サイド壁上部の蛍光灯、消しておいてください!! 毎回僕が言わないと消えません!!  

・映画を見るだけでなく、小川さんのメッセージを聞いたり、皆様の感想を聞いたりできたのは本当によかった

です。  

・このような映画カフェを知らなかったので、よい機会かなと。  

・映画の鑑賞、またカフェの交わりもとても有意義でよかったです。いろいろな方のご意見も参考になりました。  

・初めて参加させていただきましたが、観るだけでなく茶菓を食べながら話し合えいたことも、とてもよかった

です。  

・ぜひこのイベントを続けてほしい。  

・よい映画でした。  

・今回で３回目ですが、来るたびに発見がある。  

・ホールの音響（カフェタイムの場所）がどうしても話し合いに向いていないと感じてます。  

   

   

◯解説動画希望者：18 名。  


